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Le pluriel des noms : 
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  Les noms qui se terminent par -al ont généralement un pluriel en -aux.  
➢ Ex : un animal  des animaux        un bocal  des bocaux 

 

Sauf : des bals, des carnavals, des chacals, des festivals, des régals, des récitals 
 

 

 

 Les noms qui se terminent par –ail prennent en général un s au pluriel. 
➢ Ex : un rail  des rails                      un détail  des détails 

 

Sauf les noms suivants qui font leur pluriel en -aux :  
un corail  des coraux                          un émail  des émaux 
un travail  des travaux                       un vitrail  des vitraux 
 

 

 

 Les noms qui se terminent par -ou prennent en général un s au pluriel.  
➢ Ex : un clou  des clous        un fou  des fous 

 

Sauf : des bijoux, des cailloux, des choux, des genoux, des hiboux, des joujoux,  
           des poux 
 

 

 Ecris les noms en -al au pluriel : 
 

un local : ………………………..   un bal : ………………………..   un régal : ……………………….. 

un métal: ………………………..   un  bocal : ………………………..   un chacal : ………………….. 

 

 Ecris les noms en -ail au pluriel : 
 

un chandail : ………………………..            un épouvantail : ………………………..    

un travail : ………………………..            un vitrail : ……………………….. 

 

 Ecris les noms en -ou au pluriel : 
 

un trou : ………………………..            un bijou : ………………………..    

un caillou : ………………………..            un sou : ………………………..    
 

As-tu bien compris ? Vérifie tes connaissances 


